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СОЗДАДИМ УСЛОВИЯ 
для резкого увеличения 

производства мяса в 1958 году 
В ответ на призыв Коммуни-

стической партии - догнать в 

ближайшие годы США по произ-

водству животноводческой про-

дукции на душу населения труже-

ники сельского хозяйства нашего 

района наметили н 1958 году по-

,грчить мяса не менее 52 центне-
ров на 100 гектаров сельхозуго-

дий, в том числе свинины 92 
центнера на 100 гектаров пашни. 

Сейчас в колхазахiрайона изы-

скиваются резервъi увеличения 
производства' мяса по примеру пе-

i редовых колхозов области, широко 

псполъзуются опоросы разовых 

свиноматок. Это - дополнитель-

ный источник получения поросят, 

что даст возможность увеличить 

постановку свиней на откорм. При 
(атом необходимо заметить, что 

разовая свиноматка после опора-

( са значительно лучше повышает 

привесы при откорме. 'Она в супо-

росный период при правильном 

кормлении продолжает .расти и 

дает за месяц до 12 - 13 кг при-

веса, в 'то время как осночзная 

свигноматка привеса не дает. 

Колхозники сельхозартели име-

ни Ленина дают отзыв, что опоро-

сы разовых свиноматок , весьма 

выгодны в экономическом отно-

шении. Для этой цели здесь вы-

растили в этом году 60 свинок. 

йравление артели убедилось, что 

без хорошо поставленного откорма 

от свиноводчеекой»•фермы не полу-

чишь ни мяса, ни доходов. здесь 
большое внимание уделено пра-

вильному подбору кадров в этой' 
отрасли хозяйстгва. 

Усилено внимание к вопросу 

нагула и откорма скота в колхозе 

«Май». Здесь весь народившийся 
Молодняк всех видов скота сохра-

няется. Сейчас имеется 53 разо- 

въгх свиноматки рождения января 

- апреля нынешнего года. Зна-
чительно расширена производст-

венная площадь свинарника. Раз-
работаны мероприятия по даль-

(вейшеиу укреплению кормовой ,ба-
зы и производству разнообразных 
сочных кормов для животных. 

предусмотрено организовать лет-

ний лагерь для свиней на 1.000 
сапов. продуман также вопрос о 

вагуле крупного рогатого скота и 
овец. 

• Вместе с этим надо отметить, 

что в отдельных колхозах района 
не уделяется должного внимания" 

производству мяса. Например, в 

колхозе «Восход» в этом году за 

10 меслцев.получено мяса на 100 
гектаров сельхазугодий 10,8 
центнера, в том числе свинины на 

100 гектаров папин = 9 центне-

ров. План постановки свиней на 

откорм не выполнен. Не готовятся! 
здесь по-настоящему н к Будуще-. 
му году. В хозяйстве всего имеет-

ся 15 основных свиноматок, а 

разовзых только 17 голов. 

Надо прямо сказать, что во` 
многих колхозах района явно не-

дооценивают значения !разовых 
свиноматок. Достаточно сказать, 

что сейчас имеется всего 254 го-• 

лавы, а надо иметь не менее 

700. Разве можно считать нор-

мальным, когда в колхозе «Путь к 

коммунизму» имеется всего 25. 
-свиноматок, из них разовых толь 

ко 10? 

Неутешительное положение на 

свиноферме и в совхозе «Родина». 
Здесь свиньи содержатся крайне 
егущенно. В отдельных клетках 

животные не могут даже нормаль-

но лечь. Из-за несвоевременной 
доставки воды и перебоя в кормах' 
нарушается распорядок дня на 

ферме. 

Чтобы создать все условия для 

выполнения взятых социалисти-

ческих обязательств по производ 

ству мяса в 1958 году, необходи-
мо правлениям колхозов и специа-

листам сельского хозяйства при 

нять меры для полного 'сохране-

ния приплода всех видов скота. 

Следует произвести отбор необхо-
димого количества лучших свинок 

из откормочных групп для разо-

вых маток, а в дальнейшем спе-

циально' их выращивать, улуч-

шить кормление и уход за живот-
ными. Надо расширять, где необ-
ходимо, производственную пло-
щадь свинарников, благоустраиг-
вать телятники, сейчас же вести 

подготовку к летнему лагерному 
содержанию скота. Партийные 
организации колхозов и совхоза 

обязаны взять этот важнейший 
вопрос под свой неослабный конт-

роль. 

В Министерстве Иностранных Дел СССР 
Министерство Иностранных Дел СССР направило всем иност-

ранным посольствам и миссиям в Москве ноты, препровождающие 
текст Обращения Верховного Совета Союза Советских Соцналнсти-- 
ческих Республик от 6 ноября 1957 года ко всем трудящимся, поли-
тическим х общественным деятелям, представителям науки и куль-
тУры, парламентам и правительствам всех стран мира. 

В нотах содержится просьба передать Обращение Верховного 
Совета СССР парламентам и правительствам соответствующих 
мРан. 

С окружных предвыборных соввшаний 

ИЗБЕРЕМ достойных 
Множество электрических лам-

почек ярко осветили площадь, 

прилегающую к клубу горняков. 

Около очага культуiры суетилась 

детвора. А к 19 часах сюда нача-

ла подходить люди разных возра-

стов и профессий. 
- 'Дяденька, а' что сегодня бу-

дет в клубе? - спросит юноша у 

одного из горняков шахты № 1. 
- Окружное предвыборное со-

вещание представителей трудя-

щихся по выборам в народный суд 

первого участка, - ответил гор-

няк. 

На это авторитетное совещание 

в клуб горняков собралось много 

трудящихся предприятии и орга-

низаций, входящих в состав изби-
рательного округа. После краткой 
вступительной речи предвыбор-
ное Совещание открыл старейший 
избиратель -главный врач район-
ной больницы Г. И. Глубкии. 

На трибуне - начальник шах-

ты № 1 т. Казани, 
-- Коллектив нашей шахты,-

говорит он, - деятельно готовит-

ся к предстоящим выборах народ-

ных судов. Горняк'и считают сво-

ей главной задачей -подготовить 

ко дню выборов хороший произ-

водственный подарок. 'И .в этом 
большом деле они достигают хо-

роших результатов: шахта завер-

шает выпотнение годового произ-

водственного плана. 

На предвыборном собрании 
шахтеры единодушно выдвинули 

кандидатом в народные судьи пер-

вого участка Петра Ивановича 
Холопова, работающего ныне на-

родным судьей. П. И. Холопов - 
скромный и отзывчивый товарищ. 

Работая народным судьей первого 

участка, он оправдал высокое до-

верие, которое было оказано ему 

избирателями на прошлых выбо-
рах народных судов. У коллекти-

ва нашей шахты нет никакого 

сомнения в том, что П. Н. Холо-
пов, если вновь будет избран 
судьей, также оправдает наше 

доверие. На этом же предвыбор-
ном собрании горняки нашей шах-

ты назвали лучших своих пред-

ставителей кандидатами в народ-

ные заседатели. Среди них - на-

валоотбойщик т. Быков, крепиль-

щик т. Мигрофанов, пенсионер 

т. Волков и другие. 

- Я от имени горняков нишей 
шахты прошу всех участников 

окружного предвыборного совеща-

ния в день выборов, 15 декабря, 
отдать сваи голоса за кандидата 

в народные судьи Петра Иванови-
ча Холопова и выдвинутых нами 

кандидатов в народные заседате-

ли. 

заключительные слова оратора 

были вствречены горячими аплоди-

сментами присутствующих на со-

вещании. 

Старшин бухгалтер централь-

ной электростанции т. Цы ганов в 

своем выступлении сообщил,' что 

коллектив энергетиков горячо 

поддерживает кандидатуру П. И. 
Холопова, выа кинутого горнякамаг 

кандидатом в народные судьи пер-

вого участка, и в день выборов 
дружно отдадут за т. Холопова 
свои голоса. Затем т. Цыганов 
призвал участников окружного 

предвыборного совещания прого-

лосовать за кандидатов в народ-

ные заседатели, выдвинутых кол-

лективом работников централной 
электростанции. 

На окружном предвыборном со-

вещании выступили работник уп-

равления 'проста « Ленинградсла-
нец» т. Лазарева, бригадир колхо-

за «Восход» т. Вравый, бухгалтер 
хле6окомбината т. Гришина. Все 
они заявили, что коллективы, ко-

торые они представляют, поддер-

живают кандидата в народные 

судьи П.И. Холопова и в день 

выборов отдадут за него свои го-
лоса. В выступлениях эти това-

рищи назвали имена кандидат ов в 
народные заседатели, выдвинутых 

на предвы борных собраниях кол-
лективами предприятий, и проси-

ли единодушно проголосовать за 

них в день выборов. 
Слово предоставляется кандида-

ту в народные судьи Петру Ива-
новичу Холопову. ПLредставители 
труд щихся встретили .его горячи-

ми аплодисментами. П. И. Холопов 
выразил бдагодарность коллекти-
ву шахты № 1, выдвинувшему 
его кандидатом и народные судьи, 

а также всем коллективам трудя-
щихся, поддерживающих его кан-

дидатуру. П. И. Холопов заявил, 

что если он будет избран народ-

ным судьей, то отдаст свои силы н 

знания, чтобы с честью оправдать 

высокое доверие избирателей. 
Участники окружного предвы-

борного совещания приняли Обра-
щение ко всем избирателям пер-

вого избирательного округа, в ко-

тором призывают в день выборов, 
15 декабря, единодушно прого-

лосовать за кандидатов блока ком-

мунистов и беспартийных. 
Н. ИВАНОВ. 

Единодушно поддержали кандидатов 

Вечером 2 декабря на площади 

у клуба «Шахтер» один за дру-

гим останавливались автобусы. 
Пассажиры направлялись в поме-

щение клуба на окружное предвы-

борное совещание. Дружно за-

полнили зрительный зал горняки, 

газовики, строители, учителя, ме-

дицинские работники и домохо-

зяйки. Они пришли с единой ду-

мой, чтобы сообща договориться о 

кандидатах в народны й суд второ-

го участка, за которых будут го-

лосовать избиратели в день выбо- 
ров - 15 декабря. 

Открывая совещание, главный 
механик газосланцевого завода 

т. Георгиади.сказал: 

- Нынче подготовка к выбо-
рам в народные суды проходит 

иговсеместно в обстановке нового 

политического и трудового подъе-

ма. Трудящиеся нашего района 
вместе со всем советским народом 

достойно встретили всенародный 
праздник - 40-летие Великого 
Октября, с чувством огромного 

удовлетворения восприняли исто-

рические документы - Обраще-
ние Верховного Совета СССР к на-

родам Советского Союза, Деклара-
цию Совещания представителей 
коммунистических и рабочих пар-

тий социалистических стран и 

Манифест мира. 

Саветсчеий суд - подлинно на-
родный суд. Выбирает его весь 

трудовой народ. Вот мы, предста-

вители коллективов предприятии. 
и колхозов района, собрались се-

годня сюда, чтобы вместе решить 

важный вопрос - договориться о 

кандидатах в народный суд второ-

го участка. Кто желает высту-

пить? 
Первым слово взял мастер печ-

ного цеха газосланцевого завода 

т. Лыксов. 

- Коллектив печного цеха, -

говорит он, - на своем предвы-

борном собрании единодушно вы-

двинул кандидатом в народные 

судьи помощника прокурора рай-
она Виктора Ивановича Козлова. 
Это наше предложение горячо 

одобрено во всех цехах завода. 

Виктор Иааиович Козлов имеет 

выюшее юридическое образование. 
Он зорка стоит !на охране интере-

сов госудаlрства и трудового iнаро-

да, является кандндарам в члены 

партии. Мы надеемся, что тов. 

Козлов оправдает доверите избира-
телей. Газавяки и энергетики вы-

двинули кандидатами в народные 

заседатели самых лучших произ-

водственников - плотника Егора 

Александровича Александрова, 

литейщицу . Любовь Алексеевну 
Выстрову, слесаря Александра 

Алексеевича Акиндинова и дру-

гим. Я горячо призываю всех из 

бирателей поддержать эти канди-

датуры и дружно проголосовать 

за них в день выборов. 

Представитель коллектива 

строителынииго . треста № 31 
производитель работ т. Широкое 

горячо одобрил предложение газо- 

ников я, в свою очередь, расска-

зал избюрателям о кандидатах в 

народный суд, вы двинутых на 

предвыборных собраниях строите-

лей. 

Секретарь партбюро шахты № 2 
т. Никупгин заявил: 

- Горняки горячо поддержи-

вают предложение лазоизикоаз и 

строителей о выдвижении канди-

датами самых достойных предста-

вителей трудящихся. В числе на-

ших кандидатов в народны е засе-

датели - бурильщнк Илья Ильич 
Дыбеигко, слесарь Семен Исакович 
Овчипгвтнков, взрьввник Любовь 
Афанасьевна Путнлова и другие 

знатные люди предприятия. При-
зываю всех избирателей поддер-

жать 'наши кандидатуры. 

На лре!г:ыборном совещании 

выступили. также тт. Кисель, Сер-
геев и Вирченисо. 

Участники окружного предвы-

борпгого совещания приняли Обра-
щение ко всем избигрателям округа 

по выборам народного суда второ-

го участка. Они призвали их 

дружно придти 15 декабря в поме-

щения избирательных пунктов и3 

единодупно отдать'свои голоса за 

Кандидатов, выдвинутых А состав 

народного суда. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 
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ПЛЕНУ М 
Центрального Комитета ВЛКСМ 

28-29 ноября с. г. состоялся очередной, V111 
Пленум Центрального Комитета ВЛКСМ. Пленум 
обсудил следующие вопросы: «0 мероприятиях 

по улучшению работы пионерской организации 

имени В. И. Ленина» (докладчик - секретарь 

ЦК ВЛКСМ тов. Туманова 3. П.), «06 участии 

комсомольских организаций белгородсной области 

в борьбе за увеличение производства продуктов 

животноводства» (докладчик - секретарь Белго-

родсного обкома ВЛКСМ тов. Иванов М. А.), «0 

Пленум Центрального Комитета 
ВЛКСМ отметил, что пионерская 

организация именит В. И. Ленина 
.накопила значительный опыт по 

калтмунистическому воспитанию 

пионеров: за 35 лет своего суще-

ствования она завоевала широкую 

популярность среди детей и глубо-
кое уважение советского народа. 

После XII съезда ВЛКСМ улуч-

шилась работа по воспитанию пио-

неров на революционных и трудо-

вых традициях наплело народа, в 

духе любви и преданности Совет-
ской Родине и Каммуилистической 
партии. Жизнь многих пионерских 

дружин и отрядов стала более раз-

ноабразной, содержательной и яр-

кой по форме. Стали чаще проао-
дипъся костры, конкурсы, смотры 

художественной самодеятелыно-

сти, фестивали, слеты пионеров, 

юных техников, натуралистов, ту-

ристов. Пионеры стали активнее. 

приобщаться к обществегнно-полн-
тической жизни страны, к посиль-
ному участию в решении народно-

хозяйственных задач. 

Вместе с тем Пленум указал, 
что в работе пионерской организа-

ции имеются серьезные недостат-

ки. Пионерские отряды и дружи-

ны в своей работе нередко замы 

каются рамками шкалы. Пионеров 
недостаточно знакомят с полити-

ческими событиями в нашей стра-

не и за рубежом. Часть пионеров 

не показывает примера в учении 

и дисциплине. Пионерские органи-
зации еще слабо способствуют 
привитию пионерам навыков 

культурного поведения, плохо ис-

пользуют спортивные, сооружения, 

клубы и другие купьтурнопро-

светигелыгые учреждения. 

В работе среди пионеров часто 

не учитывпются возрастные осо-

бенности детей, кране мало 

устраивается разливных игр, за-

тей и развлечений на воздухе. В 
ряде шгаол инициатива и сам одея-

ельность пионеров подавляется 

мелочной опекой учителей, класс= 

ных руководителей и старших во-

жатых :над отрядами и дружинами. 

Пленум отметил, что руководст-

во пионерской работой не стало 

еще делом всех комсомольских ор-

ганизаций. 
Руководствуясь указаниями ХХ 

съезда КПСС о работе советской 
школы, Пленум выдвинул в каче-

стве важнейшей задачи пионер-

ской организации более цтиракое 

привлечение пионеров к активной 
общественной жизни п прежде 

всего к обществентго-полезному 
Труду, к посильному участию в 

борьбе советского народа за ком-

мунизм. Пионерская организация 

должна работать формами и мето-

дами, отличными от учебной ра-

боты, не замыкаться только рам-

ками школы. организуя разлУч-

ные практические дела, способ-
ные увлечь пионеров, пионерская 

организация должна воспитывать 

у них стремление хорошо учиться, 

быть дисцнплинироваигными. 

ЦК ВЛКСМ предложил райко-
мам, горкомам, обкомам, крайко-

созыве очередного, Х111 съезда ВЛКСМ» (доклад-
чик -секретарь ЦК ВЛКСМ тов. Шелепин А. Н.). 

Пленум решил созвать очередной, Х111 съезд 

ВЛКСМ в г. Москве 15 апреле 1958 года со сле-

дующей повесткой дня: Отчетный доклад Цен-
трального Комитета ВЛКСМ, Отчетный доклад 
Центральной ревизионной комиссии ВЛКСМ, вы-

боры центральных органов ВЛКСМ. 
Пленум пополнил состав Секретариата ЦК 

ВЛКСМ, избрав секретарем ЦК ВЛКСМ тов. Рома-
новского С. К. 

мани комсомола и ЦК ЛКСМ союз-

ных республик выдвигать перед 

дружинами и отрядами конкрет-

ные задания по общественно-по-
лезхому труду и обращаться по 

этим вопросам непосредственно. к 

пионерам; обеспечить, чтобы каж-

дый пионерский отряд, дружина 

были постоянно связаны с произ-

водствеинымн коллективами; 

практиковать проведение пионер-

ских сборов на пиедприятмнх, в 

колхозах, совхгозах, МТС, встреч 

пионеров с передовиками произ-

водства. 
Пленум наметил также меры по 

улучшению эстетического и фиизи-
ческого воспитания пионеров. По-
ставлена задача создать в круп-
ных городах пионерские ансамбли 
песни и пляски, из числа учащих-

ся старших классов готовить ки-

ноорпанизаторов и киномехаигикюв, 

шиiроъд развернуть местный дет-

ский туризм. Игра должна войти 
в повседневную жизнь каждого 

пионерского отряда и дружины. 

Пленум обязал комсомольские ор-

ганпзации предприятии, строек, 

колхозов, совхозов, МТС; учрежде-

ний, высших учебных заведений, 
техникумов -взяться за строитель-

ство и оборудование для детей 
каруселей, качелей, аттракционов, 

игровых и спортивных площадок, 

создавать в дружинах пионерские 

игротеки. 
Необходимо постоянно разъяс-

нять пионерам значение Торжест-
венного обещания, девиза юных 

пионеров, пионерской символики. 

Пленум решил установить «Зако-
ны юных пионеров», создать пес-

ню юных пионеров Советской 
страны. 

Комсомольским и пионерским 

организациям предложено шире 

развернуть соревнование на луч-

ший пионерский отряд, дружину, 

районную и городскую пионер-

скую организацию по обществен-
но-нолезнаму труду, текничесхлму 

творчеству, фигзкультуре•, юннат-

скюй и тимуровской работе. 
Пленум рекомендовал проводить 

пионерскую работу не только в 

школе. Следует, в частности, соз-

давать пионерские отряды щи до-

моуивравлениях, клубах, . вне-

школьных учреждениях - там, 

где есть условия для работы с 

детьми. Пленум признал целесооб-

разным установить в пионерской 
органатзации для каждой возраст-

ной группы минимум знаний, уме-

ний и навыков. Пленум постано-

вил, что в пионерскую артаниза-

циио принимаются школьники в 

возрасте от 10 до 15 лет. Решено 
восстановить при пионерских от-

рядах и дружинах ,октябряттки•е 
группы. 

Одобрено предложение местных 

комсомольских и пионерских ор-

ганизаций о проведении ежегодно 

19 мая, в день основания пионер-

ской организации имени В. И. 
Ленина, праздника юных пионе-

ров. Бюро ЦК ВЛКСМ поручено 

рассмотреть вопрос о проведении 

Всесоюзного слета йионерав. 

ЦК ВЛКСМ разработал меры по 

улучшению работы с глионерскимн 

вожатыми и активом. Райинонам, 
горкомам комсомола предложено 
выделить на работу вожатыми от-

рядов комгсомольцев-производст-

велгнтгков, студентов. Для поощре-

ния лучших пионерских работни-
ков и вожатъгх введен значок ЦК 
ВЛКСМ « Отличник пионерского 

движения». 

ЦК ВЛКСМ счел необходимым 
создать районные, городские, об-
ластные, краевые, республпкаон-
ские и Центральный советы пио-

нерской организации имени В. И. 
Ленина, а при дружинах - сове-

ты друзей пионерской дружины. 

« а 

Пленум ЦК ВЛКСМ отметил 

большую организаторскую работу 
Белгорадского обкома, ,райкомов 
комсомола, комсомольских органи-

заций колхозов, МТС и совхозов 

области в борьбе за увеличение 

производства продуктов живо го-

водства. За 10 месяцев текущего 

года колхозами области сдано и 

продано государству молока на 

42 проц. и мяса на 37 проц. боль-
ше, чем за этот же период в про-

шлом году. Эти успехи достигнуты 

под руководствам партийных орга-

низаций, благодаря самоотвержен-

ному труду колхозников, рабочих 
совхозов и МТС. Большой вклад 

внесла молодежь области. Свыше 
4.500 молодых доярок соревнуют-

ся за тю, чтобы надоить в этом го-

ду не менее 3 тысяч килограммох 

молока от каждой коровы. Силами 
комсомольцев и молодежи в кол-

хозах и совхозах области откорм-

лено 150 тысяч свиней, 780 ты-

сяч голов птицы, 'выращиваются 

105 тысяч телят. 

Пленум одобрил обязательство 
белгородской областной кюмсю-

мольской организации - откор-

мить в 1958 году в колхозах и 

совхозах вилами комсомольцев и 

молодежи не менее 500 тысяч 

свиней, 5 миллионов голов птицы, 

в таи числе 2 миллиона водопла-

вающей, вырастить 150 тысяч те-

лят. 

Пленум рекомендовал комсо-

иолыкнм организациям широко 

развернуть среди молодых живот-

новодов движение за получение 

3-4-5 и более тысяч литров 

молока в год от коровы, а также 

движение за получение не менее 

одной тонны свинины на свино-

матку. 

Комсомольские организации 

колхозов, совхозов и МТС должны 

добиваться повышения производи-

тельности труда, снижения себе-

стоимости продукции, сокращения 

упраивленческого аппарата, вы сту-

пать инициаторами мехаттизации 

трудоемких работ на фермах. 

Пленум обратил внимание обко-

мов, райкомов комсомола и пер-

вичных комсоиюлы вких организа-

ций на необходимость сосредо-

точить в настоящее время главное 

внимание на образцовом проведе-

нии зимовки скота. 

• 

НЕТ ВНИМАНИЯ К БОЛЬШОМУ 
ГОСУДАРСТВЕННОМУ ДЕЛУ 

Почему происходит отсев 

молодых рабочих из школы 

Известно, что в высшие учеб-
ные заведения принимаются пре-

имущественно те юноши и девуш-

ки, хоторы е имеют не менее 

2-летнего стажа работы на произ-

водстве. Следовательно, речь идет 

о той части молодежи, которая, не 

боясь трудностей, работает и од-

новременно учится. Именно из 

-них могут выйти настоящие, все-

стгоронне развитые, командиры 

производства: янженеры, техники, 

руководители предприятии. 
В .настоящее время в нашем 

городе учится в школах рабочей 
молодежи свыше 500 юношей и 
девушек. Подавляющее большин-
ство их хорошо успевает. Так, 
например, в школе Ni 2 успешно 
совмещают работу с учебой стек-

лодув газосланцевого завода Алек-
сандр Иванов, взрывник шахты 

N 1 Федсiр Степанов, работница 
шахты N 2 Аполенария Ветрова, 
рабочий газогенераторной станции 

Александр Горянкин, газовщики 

Николай Скурихин, Ольга Зин-
ченко, Олег Соколов и многие дру-

гие. Все они в первой учебной 
четверти получили хорошие и от-

личные оценки по успеваемости. 

К сожалению, не все молодые 

люди хорошо учатся, а некоторые 

из них, испугавшись трудностей, 
прекратили посещать занятия. 

Среди ни•х-работница шахты № 2 
Галина Горина, официантка ОРСа 
Людмила Кремнеиа, газовики Ев-
гения Михайлова, Нина Крылова, 
Анатолий Бурыкин. Всего в пер-

вой четверти из пгколы N 2 без 
уважительньпг причин отсеялось 

более 20 человек. 

В отсеве столь большого коли-

чества учащихся, безусловно, в 

какой-то мере повинен и препода-

вательский коллектив школы. Но 
немалая вина в этом деле ложит-

ся и на руководителей предприя-

тий, Дело в тон, что партийные, 
комсомолы кие, профсоюзные ор-

ганизации, хозяйственники, за 

редким исключением, совершенно 

не интересуются учебой молодых 

рабочих. Отбор учащихся для на-
правления в школу не планирует-

ся. Комиссии по набору в школу 

к своим обязанностям ОТНОСЯТ(. 

фсрмально. Списки учащихся ►i 

проверяются. Поэтому на пре: 

приятиях не знают даже, кто 

них учится, а кто уже отсеялся• 

Вся работа по вовлечению 

школу молодых праизводственщ 

ков сводится лишь к даче сведе 

кий отделами кадров о рабочн 

не 'имеющих среднего образовани1 
Сигналы же школы о плохой п( 

сещаемостн учащихся или об о• 

,.севе их остаются на предпри1 

тиях без внимания. Правда, н; 

чальник строительно-монтад;нт 

управления N 78 т. Шульман 
просьбе школы N 2 вернул из а 

сева молодого рабочего Михаи: 
Шалаева. Это единственный прi 

мер; где руководитель предпри, 

тия внял голосу школьного во. 

лектива. 

'От того; что на предприатиа 

не интересуются учебой молод 

жи, посещаемость по-прежнеi 
остается крайне низкой. ре 

ежедневно составляет не более 
процентов. Преподавателыкti 
же коллектив без всесторонне 

помощи предприятий не в с 

стоянии один выправить полок 

ние. Необходимы теснейший коi 

такт и совместные усилия раба 
пиков школы 'и партийных, про 

союзных и комсомольских орган 

заций предприятий города. 

Нужно поставить дело та 

чтобы каждый случай пропусе 

занятий или получение ПЛОХ( 

оценки учащимся не исчезали 

поля зрения партийной, коме 

молыкой и профсоюзной орган; 

заций. Вокруг нерадивых уч 

щихся надо создать общественны 
мнение. 

Из всего сказанного важно л 

нять одно. Обучением и вослиг 

нием молодых производственне 

ков должны заниматься но толы 

учительский состав школы, но 

вся общественность, ибо эта заде 

ча общенародная, государствее 

ная. 

Г. ВЕНЕДИКТОВ, 
директор ШКОЛЫ 

рабочей молодежи Л& 2. 

13 Ворошиловградской области вступило в строй действую-
щих новое угольное предприятие - шахта «Белореченскаяв 
треста «Ленинуголь». Ее проектная мощность - 2.500 ТОНН 
топлива в сутки. Шахта оснащена новейшими механизмами 

На сооружении шахты «Белореченская» высокопроизводи-
тельным трудом прославились бригада проходчиков Героя 
Социалистического Труда А. А. Буцулы и бригада монтажни-
ков, руководимая Героем Социалистического Труда Б. Г. А В" 
наевым. 

На снимке: А. А. Буцула. (слева) 
первой вагонетки с углем, добытым в 

и Б. Г. Минаев около 
новой шахте. 

Фотохроника ТАСС 
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Сталинская область. На Крама-
тореком заводе тяжелого машино-

строения идет сборка новых коле-

сотокарных станков. Они предназ-

начены для обработки колесных 

пар электровозов и тепловозов. 

• На снимке: в сборочном цехе. 

Монтаж нового колесотокарного 

станка. 

Фото С. Гендельмана. 

Фотохроника ТАСС 
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КРЕПНЕТ ДРУЖБА УЧАЩИХСЯ С НОЛХ030М 
В решениях ХХ съезда пар- 

тии говорится, что для быст-
рейшего осуществления поли-

техиизации школ необходимо 
не только, ввести новые пред-

меты, дающие основы знаний 
по вопросам промышленного и 

сельскохозяйственного произ-

водства, но и практически при-

общать учащихся к труду на 

предприятиях, в колхозах, 

совхозах, на опытных участ-

ках и н школьных мастерских. 
Это указание ХХ съезда по-

ложено в основу деятельности 

нашей семилетней школы. 

Большинство учащихся актив-

но работает на пришкольном 

опытном участке, в учебной 
мастерской и добивается хоро-

ших результатов. В летний 
период школьники выполняют 

различные работы в колхозе 

Путь к коммунизму». В ны-
нешнем году учащиеся нашей 
школы за период летних кани-

кул выработали 1.300 трудо-

дней. 
Особенно активно участво-

вали в практических работах 
мчащиеся: Лида Сукова., Ана-
толий Мудрецов, Валентин Го-
лосов, Галя Орлова, Галина и 

Валентина Радугины, Валя Ор-
лава,• Сергеи Роом и многие 

другие. Нельзя, к сожалению, 

этого скаядть о6 учениках 

седьмого класса Лопаткине и 

Беляеве и ученике . шестого 

класса Гуревском. Они плохо 

работали на учебно-опытном 
участке и не всегда активно 

выходили на колхозные рабо-
ты. Вина в этом не только 

учительского коллектива, но 

прежде всего родителей, кото-

рые подчас не разрешают сво-

им детям занимаем я полезным 

физическим трудом. 

Пионеры и школьники кре-

пят дружбу с родным колхозом. 

Обсудив итоги своего летнего 

труда, школьники решили про-

должить помощь колхозу и в 

зимний период, организовать 

работу на животноводческих 
фермах. Свыше 20 учащихся 
уже взялись за это почетное 

дело. Из своей среды они орга-

низовали три группы. Группа 
учащихся начальных классов, 

в которую вошли Виктор Хо-
зяинов, Виктор Артамонов и 

другие,решила взять шефсттзо 

над колхозной ооцефермой. В 

группу учащихся пятого клас-

са, взявших шефство над 

конефермой, вошли Сергей 
Роом, Владимир Каликас, Ни-
колай Орлов, Борис Вишняков 
и другие. Учащиеся 5-7 
классов Анатолий Мудрецов, 
Галя Орлова, Нина Солнцева, 
Леонид Ручкин и другие шеф-
ствуют над свинофермой. 

Через день, а некоторые 

юные животноводы и ежеднев-

но в определенные часы идут 

на фермы. Здесь ,щгх разносят 

корм, поят животных, чистят 

стойла. Колхозники с благо-
дарностью отзываются о юны х 

п©мощниках, благодарят их. 

Было бы очень хорошо, если 

6ы примеру загривекнх школь 

ников последовали все учащие-

ся сельбких школ нашего райо-
на. Дети приобретут хорошие 

практические навыки и помо-

гут своим родным колхозам • 

быстрее ;решить задачу по уве-

личению производства всех ви-

дов сельскохозяйственной про-

дукции. 

И. орлов, 
директор Загривской 

семилетней школы. 

Роман Бортыш  
новатор производства 

Очень нужная и ответственная 

профессия у Романа Борть ш. Он—
шамотчик, из особого кирпича вы-

кладывает коксовые печи, ремон-

гирует футеровку паровых котлов. 

Началась его рабочая автобио-
графия с города Днепродзер-
жинска. Там он с отличием за-

ончил школу фабрично-заводско-

го обучения. 

Молодого специалиста, присвоив 

ему 5-й разряд, направили в За-

порожье. Но на стройке мастер, к 

которому попал он в подчинение, 

аттестацией, выданной школой, 
не согласился: 

— Зелен еще пятый разряд 

иметь. Сначала на практике себя 
покажи. По четвертому разряду 

поработай! — говорил он новичку. 

Роман старался от души. Не-
егко было. Казалось, чего проще 

Раствор приготовить. А на деле 

получалось совсем не то. Жидкий 
Раствор не годится, слишком гу-

стой — и подавно. Нужен такой 
Раствор, чтобы с мастерка слетал 

о капли. А взять шамотный кир-

пич• чуть грязноватый -- брак, 
муть отсырел — тоже брак. Укла-
0.ывать кирпич большое умение 

требуется. Получится наклон на 

несколько градусов в сторону —

°Рак. 

Не раз приходилось сдерживать 

слезы от стыда и обиды: разламы-
вать кладку и начинать все енача-

Аа. Крепко попадало за ошибки от 

мастеря. Но, когда подошло время 
получки, Роман глазам не пове-

рил. В ведомости против его фа-
милии стояло 7.365 рублей. И сей-
час добрым словом Роман вспо-
минает «сурового» мастера, кото-

рый его многому научил. Теперь 
Роман сам обучает шамотному 
делу начинающих шамотчиков 
Анатолия Варкова и Алексея 
Кебу. 

Роман — хороший обществен-
ник. Сейчас он трудится на газо-
генераторной станции. Руководи-
мая им бригада шамотчиков ре-
монтирует газогенераторы. В 
обычных условиях на ремонт ге-
нератора шамотчики затрачивали 
целые сутки. 24 часа простаивал 
без дела генератор! И ото в то 
время, когда камерные печи со-
седнего печного цеха так нужда-
лись в генераторном газе для нор 
малытого подогрева. Роман Бор-
тыш понимал, что надо что-то 
предпринимать. Но что? И он стал 

думать. 

Обычно на выкладку стенки гге-
режима генератора шел шамот 
трех марок. Особенно трудно било 
возиться с марком «10217s. Неук-
клюж на вид и тяжел этот кирпич. 
С его внешнего угла приходилось 
стесывать до 8 см. И времени, и 
трудов на такую подготовку ухо-
дило немало. Да и по другой при-

чине работать с таким кирпичом 
было нелегко. Весил он 84 кило-
грамма. 

« А что, если отказаться от та-
кой марки? Заменить ее, скажем, 
маркой е1124?э Но где проверить  
себя? Не будешь же в генерато-

ре опыт ставить, когда на счету 

каждая минута! И Роман после 

работы :зашел на склад, где лежа-

ли целые штабели кирпича резных 

марок. Мелом на полу начертил 

разрез генератора. Взялся за кир-

пич. Где нужно было, добавлял 
кирпич марки «10127s. И что ж? 
Круг сомкнулся! Значит, предпо-

ложение оправдалось. Роман по-

делился мыслями с начальником 

цеха Александром Борисовичем 
Те веле вым. 

— Говоришь, получилось? А ну, 

давай посмотрим еще раз! 

Практика еще раз подтвердила 

мысль новатора. Роман получил 

разрешение работать по-новому.; 

Рабочие цеха быстро узнали о 

новшестве, заинтересовались этим 

методом кладки шамота. Особен-
но радовались генераторщики. Но 
больше всех, конечно, волновался 

сам новатор. Дружно трудились и 

его помощники — Анатолий Вар-
ков и Алексей Кебу. Они стара-

лись не отставать от бригадира, 
даже забывали вытирать потные 

лица. Но теперь им было легче. 

Кирпич марки «1124* весил 

всего 16 килограммов, к тому же 

по длине занимает место двух 

кирпичей марки «10217s. И ложится 

почти впритирку, не надо углы 

стесывать. На этот раз задание 

выполнили за 8 часов. Генератор-
щики крепко пожимали руку Ро-
ману Бортыш. 

Но на достигнутом ш амотчик не 

остановился. Не одни пережимы 
приходится ремонтировать его    

Из редакционной     
ПОЧТЫ 

СПАСИБО ВРАЧАМ 
Наша одиннадцатилетняя дочь 

Алла серьезно заболела. Темпера-
тура поднялась до 39-40 граду-

сов. Однако определить болезнь 
врачах долгое время не удавалось 

и применяемые меры лечения не 

давали результатов. Девочка очень 

ослабла, не могла встать с посте-

ли, температура не снижалась. 

Консилиум врачей решил поме-

стить девочку в инфекционное от-

деление больиицы г. Сланцы. 
Врачи подозревали, что Алла 
больна брюшным тифом. 

Лечить нашу дочь взялась за-

ведующая инфекционным отделе-

нием врач -Лидия Матвеевна Фи-
липпова. Эта чуткая, отзывчивая 

женщина, не считаясь со време-

нем, буквально не спускала глаз 

с больной, принимала срочные 

меры в случае ухудшения состоя-

ния девочки. Через три недели 

температура упала ниже нормаль-

ной. Лидия Матвеевна Филиппова, 
врач Ефрасинья Васильевйа Анд-
реева и весь обслуживающий пер-

сонал с неослабевающей энергией 
гиродолжали бороться за спасение 

жизни нашей любимой дочурки. И 
их благородный труд увенчался 

успехом. Установилась нормаль-
ная температура. Аллочка стала 

выздоравливать. 
Нам, родителям, особенно дорога 

была весть, что Аллочка поправ-

ляется. Хочется принести глубо-
кую благодарность врачам тт. Фн-
липповой и Андреевой, всему б-

служивающему перtоналу за их 

неустанную заботу о здоровье на-

шей дочери. 

Р. Д. МИХАИЛОВА, 
А. П. МИХАЙЛОВ. 

Где эта улица, 
5' каждого человека, вновь при-

бывающего в наш! город Сланцы, 
остается хорошее впечатление о 

внешнем убранстве улиц, боль-, 
игом размахе строительных работ. 
Много в городе сделано по .озёле-
нению улиц, отделке фасадов зда-

ний, асфадьтированито дорог. Но 
при более близком знакомстве с го-

родом встает трудноразрешимый 
вопрос: «А где найти ту или 

иную утицу, тот или иной дом?». 

где этот дом?.. 
Счастье, если вам встретится по 

пути человек, много лет прожив-

ший в городе. Иначе найти 
нужный адрес не так-то легко. 
Таблички с наименованием улиц, 

номерами домов замазаны крас-

кой, покрылись ржавчиной. Про-
честь их невозможно. 

Мне думается, исполком горсо-
вета примет меры, чтобы избавить 
граждан от поисков улиц и домов, 
упорядочить уличные знаки.` 

В. 3АРУБИН. 

Вместо ответа -отписка 
2 ноября в газете «Знамя тру-

да» было опубликовано письмо 

жителя нового населенного пунк-

та Каменка, возникшего возле 

строящегося известнякового 

карьера цементного завода, И. Ко-
лесова под заголовком: «Только 
появилась и... забыта». В письме 

вскрывались серьезные недостат-

ки в построенных жилых домах, 

отсутствии заботы руководителей 
строительного треста N 31 о бла-
гоустройстве Каменки. 

Опубликованное письмо редак-

ция сразу же направила руковод-

ству трестом для принятия мер. С 

тех нор прошел почти месяц. И 
только на днях редакция получи-

ла ответ от заместителя управ-

ляющего трестом т. Скворц•ова. 
Тов. Скворцов признает, что 

факты, указанные в письме, име-

ют место. Но вслед за этим шов. 

Скворцов не рассказал читателям, 

что же конкретно предпринято 

трестом, чтобы устранить недо-

статки. Он отделывается простой 
отпиской: «Намечаем, меры при-

нимаем». Татсой ответ не может 

удовлетворить никого. Жители 
Каменки от т. Скворцова ждут 

принятия конкретных мер. 

бригаде в генераторах. Взять 15-й 

генератор. В нем упала арка. Ге-

нераторщхк Василий Афанасьев 

волновался: ремонт требуется ка-

питальный. В лучшем случае ша-

мотчики вернут генератор к жиз-

ни за трое суток. 

И все же нс зря Бортыш славит-

ся своей смекалкой, находчиво-

стью. Дома всю ночь Роман про-

сидел за эскизами: чертил, прики-

дывал, проверял. Казалось подчас, 

что и последняя надежда потеря-

на. А вот нет же! Сумел -таки Ро-
ман подобрать ключ к загадке. Но-
вую арку на генераторе ш амотчи-

ки поставили в небывало короткий 
срок — за 7 часов. 

Казалось бы, Бортыш мог те-

перь спокойно отдыхать дома. Но, 
как говорится, «кто чем зар.г:.ил-

ся, тот тем и болеет*. Новые мыс-

ли не дают бригадиру покоя. «А 
что, если отказаться от обычного 
метода ремонта в генераторе 

ренг-канала?s — думает Ромач. N 
тут же к нему приходит другая 

мысль: «Почему ренг-канал часто 

выходит из строя? Да потому, что 

его верхняя часть — «козырек* 

разбивается при загрузке кусками 

сланца. А что, если «козырекв 

опустить пониже, увести его в 

безопасное место? В таком случае 

и реконструировать его будет 

легче. Можно будет обойтись без 
вкладышей, не разбивать для их 

изготовления дорогостоящий ша-

мот. 

Обо всем этом Роман Бортыш 
рассказал начальнику цеха. Он 
встретил это предложение горячо. 

Ведь если новый метод ремонта 

ренг-канала оправдает себя на 

практике, то генератор в 3-4 ра-

за меньше будет простаивать на 

ремонте. 

Так и вышло. И г этой задачей 
бригада Романа Иосифовича Бор-
тыш справилась с честью. В ыпол-

няя твою дневную норму на 180-

200 процентов, шамотчики стре-

мятся к тому, чтобы еще больше 

сократить время ремонта генера-

торов и этим самым способство-

вать увеличению выработки гене-

ра•горного и бытового газа. 

В эти дни шамотчики бригады 
Романа Иосифовича Бортыш пе-

реключились на ремонт кладки ка-

мерных печей в соседнем печном 

цехе. Как и на газогенераторной 

станции, они вскрывают новые ре-

зервы и добиваются еще большего 
подъема производительности тру-

да. 

В. ЛАПУШИН. 
Газослахцевый завод. 
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НАСТУПАЕТ 
ответственный период 
в содержании дорог 

Дорожные работы в зимний пе-

риод занимают особое место в дея-

тельности ряда хозяйств. •В это 

время года работникам службы 
ремонта и содержания дорог при'-

ходится вести напряженную 

борьбу со снежной стихией. 
Опыт прошлых лет показывает, 

что уже сейчас всем работникам 
службы ремонта и содержания до-

рог, а также руководителям пред-

лриятий, имеющих свои подъезд-

ные пути, необходимо закончить 
изготовление щитов и разместить 

их в местах вероятных снегозано-

сов. Там, где .в периоды гололеди-

цы может возникнуть опасность 
для движения автотранспорта, 
должно быть наноплено необходи-
мое количество песка и шлака и 

организована своевременная по-

сьпка ими пiроезжей части дорог. 
Следует привести в полную 

техническую готовность снего-

очистительные средства, наметить 

их расстановку. Одновременно' с 

этим надо провести совместно с 

сельскими Советами ' подготови-

тельные мероприятия по привле-

чению местного населения на рас-

чистку дорог от снежных заносов. 

Своевременно подготовиться ка 
работе в зимних условиях, обес-
печить бесперебойное движение 

автотранспорта по всем дорогам 

района - важная задача работ-
ников службы ремонта и содержа-

ния дорог и .руководителей п ред-

приятий. 

06 удобствах, 
предоставленных валадчвкаи 

сберегательных касс 
Вкладчикам,, сберегательных 

касс СССР #Редрставлен ряд 

прав и удобств, который гаранти-

рует полную сохранность внесен-

ных в сберкассу денежных сумм, 

а также создает возможность 

беспрепятстзенно распоряжаться 

своим вкладом: в любое время 

вкладчик может внести или полу-

чить вклад в какой угодно сумме, 

выдать на раслорязкение вкладом 

доверенность другому лицу, наве-

щать вклад любому лицу или ор-

ганизации. 

Вкладчик имеет право получать 
по вкладу доход в виде процентов 

или выигрышей по выигрышным 

вкладам. Эти доходы составляют 

значительные суммы. Напрнменр, 
только за 1956 год сберкассами 
города Сланцы и района выплаче-

на процентов по вкладам такая 

сумма, на которую можно приоб-
рести 5,5 тоь)ны сливочного масла 

или 15 тонн сахара, 10 легковых 

автомобилей « Москвич» или вы-

сококачестве'кного матерьjала на 

150 дамских пальто. 

Недавно Министерство финан-
сов СССР предоставило еще одно 

дополнительное удобство для 

вкладчиаиив -- в части перевода 

вкладов в другие города и районы. 
Например, находясь в отпуску или 

командировке и имея при себе 
сберкииокку, выданную сберкас-
сой города Сланцы или любой 
другой, можно получить деньги в 

центгральной сберегательной кассе 

любого города (района) Советского 
Союза. Для Этого вкладчик подает 

в центрсберкассу, где он желает 

получить деньги, заявление с 

просьбой запросить сумму его 

вклада до 1.000 рублей по теле-

графу. При этом, если вклад свыше 

100 рублей хранился в сберкассе 
более трех месяцев, перевод про-

ьизводится бесплатно. Вкладчик 
оплачивает только стоимость по-

дачи телеграмм. 

Введен также новый порядок 

перевода вкладов свыше 'тысячи 
рублей, который значительно ус-

коряет этот леiревод из одной 
сберкассы в другую. 

Граждане! Храните деньги в 

сберегательных кассах. Это вы-

годно вам и государству. 

Н. ШАПОШНИИов, 
старший инспектор 

Леноблуправлення сберкасс. 

Фестиваль селыкохозяйственншх фильмов 
С 1 декабря во всех сельских электрификация», «Опыт передо-

клубах и районных домах культу- ных колхозов и совхозов» и т. д. 
ры Ленинградской области нача- Они знакомят тружеников дерев-
лась демонстрация дакументаль- ни с методами работы лередови 
ных и научно-популярных сельско- кое сельского хозяйства. 
хозяйственных фильмов. Во время фестиваля перед де-

Ленинградская областная кон- монстрацией кинофильмов специа-

А. кнЬШ, тора «Кинопрокат» располагает листы сельского хозяйства будут 
заведующий Сланцевским этими фильмами более 300 назва- проводить лекции и доклады на 

районным отделом кий, которые сгруппированы по разнообразные темы. 

автомобильного транспорта темам: оживохц здство», «Пти- (ЛенТАСС) 

шоссейных дорог. цеводстио», «Механизация и ( ) 

СМОТРИТЕ НОВЫЙ НИНдФИЛЬМ 

ВПОСЛЕоБЕдЕнНЫЕ ча-, 
сы в уютной гостиной со-

биралась вся семья Ульяновых. 
Это было традицией. Мария 
Александровна играла на роя-

ле, Владимир и Александр скло-

нялись над шахматами, а ма-
ленькие - Маняша и Митя -
рисовали. Спокойствие и друж-

ба 'царили в доме. 

Между Володей и Сашей 
происходили не только шахмат-

ные сражения. Оба брата жи-

во интересовались обществен-
ной жизнью России и горячо 

спорили о путях, ведущих* к 

лучшему будущему. В этот раз 

разговор между братьями про-

должался всю ночь. Понемногу 
Александр стал понимать, что 

Володя уже не мальчик, что 

глубоки и интересны его наб-
людения над жизнью, что и он 

страстно и упорно ищет свой 
путь, раздумывал над судьба-
ми России... 

Приближалось начало заня-

тий в университете. Саша уе-
хал в Петербург. Своим чере-

дом шли дни в дружной, слав-
ной семье Ульяновых. Мужал, 

формировался характер Воло-
ди. Вопреки пожеланиям гим-

назического начальства, он 
взялся подготовить в универси-
тет чуваша Огородникова. В 
этом поступке отчетливо про-

явились и воля юноши, и лрин-

цилиальность, и верность дан-

ному слову. Все ближе сходил-

ся он с простыми людьми: Его-
ром Никитичем, Огороднико-
вым и другими. 

Дошли до далекого Симбир-
ска последние столичные ново-

сти о студенческой демонстра-

ции. Из письма, полученного из . 

Петербурга, Ульяновы узнали 

об участии в событиях Алек-
сандра и Анны. Владимир уви-

дел в действиях петербургско-
го студенчества один из первых 

огоньков борьбы, которая со 

временем охватит всю Россию. 

Но вскоре в дом Ульяновых 
пришло трагическое известие: 

арестованы Аня н Александр. 
Последний - по обвинению в 

покушении на царя... Мария 
Александровна поспешила в 

Петербург - попросить, похло-
потать за детей. Но все было 
напрасно. 

...Призрачный свет петер-

бургской белой ночи проби-
вается сквозь решетки тюрем- 
ной камеры и освещает лицо 

Александра. В эти последние 
мгновения проносятся перед 

ним картины прошлого. Он ви-

дит мать за роялем, прощание 

с Владимиром, сцены суда... Со 
скрипом открывается железная 

дверь камеры. В свой послед-

ний путь отправляется Алек-
сандр Ульянов... 

В эту ночь в Симбирске не 

спал и Владимир. Он оставал-

ся за старшего в доме. Совер-

шив обход по квартире, присел 

в тяжелом раздумьи на сту-

пеньках лестницы. «Не таким 

путем надо идти, Саша...»- го-

рестно шепчут его губы. 
Прошло немного времени. 

Мария Александровна возвра-

тилась в Симбирск. Горожане 
- старые знакомые - испу-

ганно отворачивались от нее, 

что-то шепча друг другу. Но 
снял шапку и низко поклонил-
ся ей высокий незнакомый 
ссыльный, бредущий по городу 

в окружении солдат. 

Вот, наконец, она дома. Во-
круг родные лица: Володя, Оль-
га, Митя, маленькая Маняша... 
«Господи, поседела-то как», -

прошептала старая няня, уви-

дев Марию Александровну. 
Бежали дни... Владимир 

Ульянов окончил с отличием 

гимназию и решил держать эк-

замены в Казанский универси-
тет на юридический факуль-
тет... 

...В ясный, ветреный день на 

Симбирской пристани собра-

лись родные н• близкие Володи. 
Все дальше н дальше от бере- 
га отходил пароход, оставляя 

за собой пенистый след. На па-

лубе стоял юноша, вниматель-

но вглядываясь вперед, в рас-

стилающиеся перед ним дали... 

Фильм производства киносту-
дии «Мосфильм» 1957 г. Сцена-
рий И. Попова, постановка Ва-
лентина Невзорова, главный 

оператор Эра. Савельева, ху-

дожник С. Ушаков, композитор 

А. П ахмутова, звукооператор 
А. Павлов. 

5 и б декабря фильм будет 
демонстрироваться в г. Сланцы 
в клубе горняков. 

Опасные затеи американской Военщины 

Новые блестящие достижения 

советской науки н техники вызва-

ли смятение в иатлантическом» 

стане. Сегодня ни один трезвый 
политик не может сомневаться в 
том, что Советский Союз обогнал 
Соединенные Штаты в области 
создания новых видов оружия и 

располагает самым современным 

вооружением. Однако некоторые 
западные политики не хотят сде-

лать из всего этого единственно 

реального и разумного вывода --

пойти навстречу предложениям. 

СССР о мирном сосуществовании. 
Они не желают сойти с проторен-

ной дорожки и по-прежнему ищут 

«спасительное» средство в арсе-

нале холодной войны. 
Вашингтон опять стал ареной 

разнуздашьой военной истерии. 

Не проходит дня, чтобы тот или 

иной американский политический 
деятель не потрясал воздуха при-

зывами к усилению гонки воору-

жений. 

Командующий стратегичёской 
авиацией США Томас Пауэр сооб-
щил 12 ноября о том, что с ок-

тября этого года значительная 

часть американских бомбардиров-
щиков постоянно находится в воз-

духе. Эти самолеты, заявил гене-

рал, нагружены «не мёчами, не 

луками и стрелами», а ядерными 

бомбами. 
Буржуазная печать сразу же 

поняла, что откровения Паузра не 

пойдут на пользу западной про-

паганде, и постаралась, чтобы 
речь генерала осталась незаме-

ченной. 
Но признания американского 

генерала не удалось затушевать. 

Беседуя с Херстом, Н. С. Хрущев 
подчеркнул опасность военных 

мероприятий США. «Это очень 

опасное дело, - сказал тов. Хру-
щев. - Такое положение говорит 

о том, насколько сильно в США 
распространен военный психоз. 

Когда поднимают в воздух самоле-

ты с водородными бомбами, а 

значит, что много людей ' будет 

ходиты я в воздухе у штуiрвад 

самолетов. Всегда может 6ы 

случай отказа нормальной псвд 

ки и малейший сигнал летчик у 

жет принять за сигнал к действ] 

и полетит на тот объект,, на ко, 

рый он получил задание лететь. 
таких ,условиях война может в 

чатыя совершенно случайно, Л 

тому что сейчас же будут яра 

приняты ответные действия». 
Известие о6 агрессивных де 

ствиях американских милитар 
стов стало достоянием междуЛ 

родной общественности. Оно в 

-вало целую бурю возмущения 

Англии. В палате общин разверв 
лись ожесточенные дебаты. Дев 
таты-лейбористы потребовали 
правительства ответа, почему ь 

кое опасное положение держала 

в тайне от английской обществе 
мости. 

Сейчас бурлит вся Англь 
Различные организации напра 

ляют в адрес правительства п» 

ные послания. «Мы потрясены. 

- так начинается статья газе 

«Таймс» о полетах американск 

самолетов с ядерным оружием. 

Такую же бурную iреакцi 

вызвали американские военн. 
мероприятия во Франции. «Хь 
майте сумасшедших!» - воска 

цает газета « Либерасьон», . СО( 

щая, что американские бомбард 
роищики со смертоносным пруз 

летают и над го ьовами фрахт 

зов. 

Общественность западных стiр 
все лучше осознает опасности, е 

торыми чревата безрассудная ь 

ра с огнем, затеянная заокеанек 

ми атомщиками. Эта игра нем 

нуемо вызовет дальнейшее па; 

кие престижа внешней полити 

США, поднимет новую волну а 

тиамериканских настроений 
Западной Европе. 

С. ВИШНЕВСкИй. 

Редактор И. AWMAHEll 

О Б Ъ Я В Л Е НИ Е 
Сланцевский РОНО объявляет прием 

НА ШЕСТИМЕСЯЧНЫ Е- ПОДГОТОВИТЕЛЬНИЕ КУРСЫ 
для поступающих в высшие технические учебные заведения. 

На курсы принимаются лица, имеющие среднее образова-
ние и производственный стаж не менее двух лет, а также лм-
ца, демобилизованные из рядов Советской Армии. 

Прием заявлений производится со 2 по 25 декабря с. г. 
ежедневно (кроме воскресенья) с 9 до 18 часов в РОНО (гор 
Сланцы, ул. Кирова, дом № 8). 

К заявлению прилагаются: 

1. Аттестат зрелости (в подлиннике). 
2. Автобиография. 
З. Справка о состоянии здоровья (форма № 286). 
4. Справка с места жительства. 
5. Характеристика с места работы, заверенная двумя под' 

писями: подпись-руководителя предприятия, подпись секрета-
ря парторганизации или комсомольской организации. 

б. Выписка из трудовой книжки. 

7. Шесть фотографий (размер 3х4). 
ПРИМЕЧАНИЕ: 1. Трудовой стаж исчисляется на l сен-

тября 1958 г. 

2. На заявлении должна быть наложе-
на резолюция руководителя предпрня-
тия. 

Занятия будут проводиться в средних школах № 3 и №2 
три раза в неделю: в школе № 3 (Сланцы) по понедельникам, 
средам, пятницам; в школе № 2 (Большие Лучки) по оторви• 
кам,четвергам и субботам. 

Начало занятий 2 января в 19 часов. 
СЛАНЦЕВСКИЕf РОНО. 
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АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы,'ул. Корова, дом № 8. ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора-48, зам. редактора-159 два звонка, общий - 159, директора типог 

Закав 2158. ТИраи 2.800-2 Сааяваскав тваограава Л,вввградвкой области .. Газета выходит 5 раз в неделю. 


